

Hilfe für Hochwasser-Opfer

Die Spendenaktion „1 Euro pro Kredit“ der S-Kreditpartner GmbH hat 50 789 Euro zugunsten der Hochwasser-Hilfe zusammenbekommen. Nach den schweren Überflutungen, die in vielen Hochwassergebieten in Deutschland die Pegelstände der Jahrhundertflut von 2002 übertrafen, hatte die SKP ihre Partnersparkassen zu der Spendenaktion aufgerufen.



Die S-Kreditpartner GmbH spendet "1 Euro pro Kredit" an die Aktion Deutschland Hilft.

(marog-pixcells - Fotolia.com)

Der Initiative schlossen sich 58 Sparkassen an. „So viel Zustimmung unserer Partnersparkassen zu unserer Aktion hatten wir nicht erwartet. Toll, dass wir zusammen eine so große Unterstützung leisten konnten“, sagte Jan Welsch, Geschäftsführer der S-Kreditpartner GmbH. „Wir möchten uns bei allen, die die Spendenaktion unterstützt haben, herzlich bedanken.“ Die Spendenleistung setzt sich zusammen aus dem Beitrag von S-Kreditpartner (41 330 Euro) und dem Beitrag der an der Aktion teilnehmenden Sparkassen (9459 Euro). Grundlage sind an die SKP vermittelte Verträge zu S-Privatkredit und S-Autokredit im Zeitraum 1. Juli bis 30. September 2013.

Die Spenden kommen der Aktion Deutschland Hilft zugute. Die SKP hatte im Vorgriff auf die Hilfsaktion bereits im Juni 30 000 Euro Sofortunterstützung zur Verfügung gestellt und ihren noch offenen Anteil jetzt ausgeglichen. Die Sparkassen haben auf der Grundlage der vermittelten Verträge ihren Spendenbeitrag direkt an die Hilfsorganisation geleistet. Viele Sparkassen haben sich erfreulicherweise bereit erklärt, ihren Anteil aufzustocken. (DSZ)